

Hoteles Boutique de Valparaíso se preparan para recibir a turistas con adhesión a protocolos sanitarios

Con un recorrido por distintos alojamientos de la comuna de Valparaíso, Sernatur, la Dirección de Turismo de la Ilustre Municipalidad de Valparaíso y la Asociación Gremial de Hoteles de la misma ciudad, entregaron las Certificaciones de Adhesión a los Protocolos Sanitarios en Turismo, verificando en terreno cómo se preparan los empresarios ante su próximo avance a Fase 3 del Plan Paso a Paso. Esto permitirá una mayor apertura e incorporación de los servicios gastronómicos, incentivando las visitas de otras regiones, cuestión importante para la importante y necesaria activación económica local.

En la oportunidad se entregaron los certificados a Augusta Apart Hotel, Hotel Casa SomerScales y Hotel Verso, los que han adoptado una serie de medidas sanitarias que apuntan al manejo y prevención del COVID-19 en el sector turismo y sumándose al trabajo colaborativo público-privado.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Al respecto, el Director Regional de Sernatur, Marcelo Vidal, destacó que "hemos realizado un recorrido por los hoteles boutique, y claramente estamos hablando de que cuando la comuna de Valparaíso pase a Fase 3 poder abrir nuevamente a los turistas que van a llegar a través de su permiso interregional, y esto habla de que el ecosistema turístico se está preparando en conjunto, restaurantes, hoteles y todas las personas que viven del turismo, a consciencia, cumpliendo los protocolos sanitarios".

Actualmente, la Región de Valparaíso marca un liderazgo a nivel nacional en cuanto a la adherencia del Certificado con un total de 450 servicios turísticos que lo han adquirido y comprometido con este estándar. "Queremos ser una región muy segura y confiable para los turistas, para que cuando ingrese la comuna a Fase 3 puedan visitarla", puntualiza el Director de Sernatur Valparaíso.



Por su parte, la Directora de Turismo de la Ilustre Municipalidad de Valparaíso, Xochitl Poblete, explicó el procedimiento de hoy y valoro estas herramientas para el futuro económico de la ciudad. "Hoy hemos acompañado a Sernatur en la entrega de certificados de compromiso de adhesión a las medidas sanitarias otorgado a los representantes de la Asociación Gremial de Hoteles de Valparaíso. Este es un ejemplo de cómo nos preparamos para recibir a los turistas que llegarán a Valparaíso cuando se comience a reactivar esta importante actividad. Hemos trabajado como municipio en protocolos y guías de buenas



Hoteles Boutique de Valparaíso se preparan para recibir a turistas con adhesión a protocolos sanitarios

prácticas con diversos gremios del rubro y ahora los llamamos a que se adhieran a esta certificación pues será una de las herramientas que brindará seguridad para quienes nos visiten los próximos meses. La Alcaldía Ciudadana ha trabajado constantemente en la prevención del Covid, y al mismo tiempo, se prepara para la reactivación de la economía local, donde los hoteles son parte importante de este encadenamiento productivo y parte del encanto de nuestra ciudad".

Asociatividad clave para reactivación

El trabajo conjunto que desarrolla Sernatur, junto a la Ilustre Municipalidad de Valparaíso, y la Corporación Regional de Turismo, entre otros actores en el territorio, ha sido fundamental, tanto para la adhesión a los protocolos sanitarios como para mantener en pie al turismo, uno de los rubros más afectados por la pandemia. De ahí, la importancia de esta asociatividad que prepara la reactivación de las economías a nivel regional, provincial y comunal, posicionando nuevamente a la ciudad puerto como un destino seguro.

Karen Lein, presidenta (s) de Hoteles de Valparaíso A.G, y dueña del Apart Hotel Augusta de cerro Alegre, sostuvo que "la voluntad está en ofrecer un destino turístico muy seguro, con el formato con que funcionamos como asociación gremial los protocolos son rápidos de implementar, y estamos e una fase operativa de levantarnos de nuevo e incrustando cada uno de los protocolos sanitarios en cada uno de los hoteles, que tienen sus propias particularidades, pero todos vigentes dentro de la norma".

Finalmente, Santiago Pardo, gerente del Hotel Verso en cerro Bellavista, comentó que la asociatividad entre las Asociaciones Gremiales, el municipio y Sernatur, "es esencial, en este contexto sería impensable estar cada uno por su cuenta, sin asociarse, sin ponerse de acedo y sin trabajar en conjunto, no tendría ningún sentido y no funcionaría, la asociatividad y trabajo conjunto va en la dirección de que todos estemos alineados, y eso es lo que genera la verdadera confianza, además en Valparaíso la mayoría somos hoteles relativamente pequeños y es esencial que trabajemos en conjunto".

El Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, la Subsecretaría de Turismo y Sernatur han puesto a dispuesto una serie de protocolos y guías de buenas prácticas de manejo y prevención para minimizar el riesgo de transmisión de COVID-19, para los distintos servicios turísticos.

Toda la información está disponible en la web https://registro.sernatur.cl/

y tú, ¿qué opinas?